



Wir ziehen alle an einem Strang!

Erweiterte Maskenpflicht Witterungsbedingter Unterrichtsausfall

Eschenbach, den 05.11.2021

Liebe Eltern,

angesichts der stark gestiegenen Infektionszahlen hat die Bayer. Staatsregierung eine erweiterte Maskenpflicht für den Unterrichtsbeginn nach den Herbstferien beschlossen.

Dies bedeutet konkret, dass wieder überall im Schulhaus eine Maske zu tragen ist, also auch im Unterricht.

Für den Bereich der Grundschule sind sog. Community- bzw. Alltagsmasken ausreichend. In den Klassen der Mittelschule sind medizinische Masken (OP-Masken) vorgeschrieben.

Die Regelung gilt für die Klassen der Grundschule die erste Schulwoche und für den Bereich der Mittelschule die ersten beiden Schulwochen.

Der Sportunterricht kann grundsätzlich bei Einhaltung bestimmter Bedingungen weiterhin ohne Maske erfolgen. Desweiteren ist auch die Fortführung des Schwimmunterrichts möglich.

In den letzten Jahren ist es bereits wiederholt im Herbst und Winter zu witterungsbedingtem Unterrichtsausfall gekommen.

Grundsätzlich wird ein derartiger Unterrichtsausfall in Abstimmung des Landratsamtes mit dem Schulamt immer für den gesamten Landkreis ausgesprochen.

Als Erziehungsberechtigte besteht für Sie die Möglichkeit der direkten Information über die Warn-App NINA.

Natürlich werde auch ich Sie im Fall des Falles zeitnah über ESIS über einen verhängten Unterrichtsausfall in Kenntnis setzen.

Desweiteren gilt, dass jedes Kind, das trotzdem in der Schule erscheint, zuverlässig beaufsichtigt wird.

Sollte trotz einer schwierigen Wetterlage der Unterricht einmal nicht abgesagt werden, so obliegt Ihnen als Eltern die konkrete Gefahreinschätzung in Bezug auf die Sicherheit des Schulweges für Ihr Kind.

Eine mögliche Entschuldigung würde von uns dann selbstverständlich akzeptiert.

Mit freundlichem Gruß

W. Bodensteiner, Rektor